





## Salvedades

En *"La travesía del desierto"* Andrés Allamand relata su experiencia política, desde los días de lucha contra la Unidad Popular vividos como dirigente de la juventud derechista, hasta hoy. No reniega de su apoyo a la dictadura, pero se da tiempo para hacer salvedades. ¿Verdaderas, inventadas "a posteriori" o "acondicionadas"? Vale la pena citar algunos párrafos: "Me contrataba el carácter autoritario, la beataria 'militar', la incondicionalidad de los civiles que rodeaban al régimen. Nunca he tolerado el caudillismo y siempre he detestado a los serviles. Sólo un ciego no advertiría en esos años que todo el discurso portaliano sobre las instituciones separadas de las personas y la impersonalidad del poder no concueraba con la creciente concentración de poderes en Pinochet. Y cuando alguien llamó a formar un movimiento 'pinochetista' me di cuenta de hasta dónde podía repugnarme el culto a la personalidad. Sin embargo, el factor que me fue separando más y más del gobierno de las Fuerzas Armadas fue el sistemático descrédito a la democracia como sistema de gobierno. Al principio se criticaba a la UP, pero a poco andar el enemigo parecía ser la democracia, los partidos, las

# **Salvedades [artículo].**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1999

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Salvedades [artículo].

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)